

BOIS D'ARCY

Le maire en visite à Mûcheln

Vers un jumelage avec la ville allemande...

Jusqu'à maintenant Bois d'Arcy n'avait pas encore de ville jumelle. Une lacune que la municipalité parait aujourd'hui décidée à réparer au plus vite. En effet, la cité arcisienne a semble-t-il trouvé, grâce à ses affinités avec Mûcheln, les bases d'un jumelage qui devrait être imminent.

C'est d'ailleurs dans cet objectif, que le maire **Claude Vuilliet** et **Philippe Lejeune**, adjoint chargé de l'information, de la culture et des fêtes ont effectué un voyage privé dans la ville allemande du 18 au 20 octobre dernier, à l'occasion d'un voyage scolaire. «*Nous avons reçu un accueil extrêmement chaleureux de la part du maire, **Udo Wurzel**, de la municipalité et aussi des habitants*», a rapporté **Claude Vuilliet** après son séjour.

Bientôt un comité de jumelage

Depuis quatre ans, le collège de Bois d'Arcy entretient des relations suivies avec l'établissement scolaire de Mûcheln, le Geiseltalgymnasium. Ainsi, chaque automne les germanistes du collège Mozart se rendent sur place et au printemps, c'est au tour des jeunes allemands d'être accueillis à Bois d'Arcy.



Poignée de main symbolique entre les maires des deux villes.

Depuis un an, la commission des fêtes travaille sur le projet de jumelage. Elle s'est intéressée à la localité saxonne de Mûcheln - une ville située à une centaine de kilomètre de Berlin qui compte environ 8 000 habitants- après la suggestion de deux professeurs du collège Mozart. La prochaine étape devrait maintenant consister à créer un comité de jumelage indépendant de la municipalité, qui fonctionnerait sous le régime associatif. Le principe retenu serait par ailleurs l'hébergement chez l'habitant.

Réunies en mai dernier, les associations arcisiennes se sont

quant à elles montrées favorables au projet. Du côté de Mûcheln, le conseil municipal s'est déjà prononcé pour la mise en place de ce jumelage.

A Bois d'Arcy, les différentes formalités à accomplir avant la création officielle du comité de jumelage devraient s'accélérer, ceci avant la visite du maire de Mûlchen prévue au printemps prochain.

K.D.